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VISITA DE DIPUTADOS Y SENADORES NACIONALES

El pasado lunes 27 de Julio y el lunes 3 de A- 
gosto, nos han visitado los Legisladores Nacio
nales por Córdoba del partido Radical y Justi- 
cialista respectivamente.
Ellos fueron invitados por el Rector de la Uni
versidad, Lie. Miguel Angel Moreno S.J. para 
que en un diálogo directo se les hiciera presm 
te la opinión de nuestra Universidad respecto 
a la problemática y necesidades actuales de las 
Universidades Privadas.
El lunes 27 acudieron el Senador Macario Carri 
zo y los Diputados Miguel Martínez Márquez, Do 
lores Díaz de Agüero, Raúl Carrizo, Lorenzo Cor 
tese, José Soria Arch y Roberto Llorens, todos 
ellos del Partido Radical. Los recibieron el

Consejo Académico y miembros del Directorio de 
la Universidad, presididos por el P. Rector.
La reunión se realizó en un aula de la Facultad 
de Ingeniería, donde después de una breve bien
venida y explicación de las razones de la invi
tación, se abrió el diálogo coa losLegisladores, 
brindándoseles amplia información sobre aspectos 
fundamentales de la situación actual de las Uni 
versidades Privadas. Se incursionó asimismo en 
cuestiones puntuales como por ejemplo: impues
tos de importación que se deben pagar para re
cibir donaciones, etc. aspectos que reclaman 
una legislación más adecuada para todas las 
Universidades.
Luego los visitantes recorrieron algunas depen
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dencias de la Escuela de Ingeniería Eléctrica/ 
Electrónica donde alumnos tesistas les mostra
ron resultados de sus trabajos. Posteriormente 
los legisladores participaron en un lunch don
de se siguió conversando informalmente y con 
el que concluyeron la visita.
El lunes 3 de Agosto se allegaron los Diputados 
Justicialistas Tránsito Rigatuso, Lily Mercedes 
de la Vega, el candidato a Diputado Dr. Domingo 
Cavallo y el Secretario del Bloque Justicialis- 
ta de la Provincia, Dr. Juan Carlos Maqueda. Se 
procedió de la misma manera que con los repre
sentantes del Partido Radical, dándole la bien 
venida el P. Rector.
Dada la premura de tiempo que tenían algunos de

•jixlos, se omitió la visita a la Facultad y se 
concluyó directamente con el'lunch muy bien se_r 
vido como es costumbre^ por el Sr. Arrietta y su ■ 
personal.
Como resumen, podemos afirmar que nuestra Uni
versidad ha cumplido ampliamente con el propo
sito Surgido del Consejo de Rectores de Univer
sidades Privadas (CRUP), de informar y esclare 
cer adecuadamente a los legisladores Nacionales 
que nos representan acerca del aporte que den
tro de la Educación Superior significan 23 Uni
versidades Privadas como asimismo de las nece
sidades reales que experimentan para seguir cum . 
pliendo su rol en provecho del país.-
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SONDEOS PREELECTORALES EN CIENCIA POLITICA CONGRESO DE ESTUDIANTES DE MEDICINA
Como era de esperar, la Facultad de Ciencia 
Política no se pudo sustraer a la intensa ac
tividad que rodea las campañas electorales con 
motivo de los próximos comicios del 6 de Setiera^ 
h re. ,
Docentes y estudiantes de la Cátedra de Psico
logía Política y un grupo de egresados han ceji 
trado la atención de la prensa y de los diri
gentes de.los principales partidos políticos 
con una serie de sondeos preelectorales donde 
se consigiian las teridencias de las actitudes 
políticas de los electores de nuestra proviu’- 
cia.
La primera encuesta, publicada por el diario 
"La Nación", arrojo, entre otros innumerables 
datos, una marcada supremacía del candidato a 
gobernador Dr.Eduardo Angeloz,segundo lugar se 
ubico un alto porcentaje de indefinidos y te^ 
cero el Dr. José de la Sota del Frente Justi- 
cialista Renovador seguido por la Union Demó
crata del Centro que casi duplica al Partido 
Intransigente en las preferencias de los elec
tores.
Al momento de la publicación de Noticias UCC 
ya habrá tomado estado publico la segunda de 
las mediciones, que se estima contendrá impo^ 
tantes modificaciones con respecto a la prim^ 
ra, a raiz de un reacomodamiento sustancial 
del mapa político provincial.
El trabajo de campo culminará con un sondeo de 
iguales características que será dado a cono
cer días antes de las elecciones.
La coordinación de los sondeos preelectorales 
está a cargo del adscripto Lie. Guillermo La- 
guinge.
Debemos destacar la actitud participativa de . 
los alumnos del segundo año de C. Política y 
la valiosa colaboración de las Licenciadas 
Andrea Oliva y María Julia Centarti.

Se realizo en Sao Paulo (Brasil) con sede en' 
la Facultad de Medicina de la Universidad de 
Sao Paulo, el 11 Congreso Científico Sudameri 
cano de Estudiantes de Medicina y el I Congre 

. so Científico de Estudiantes de Medicina Bra- 
sileiro, entre el 28 de Julio y el 2 de agosto. 
Concurrieron representando a nuestra Facultad 
de Medicina los alumnos Pablo Larrea, y Cris
tina Trezza (ambos de VI año), Alejandra Ru
bio (II año) y el medico Nicolás H. Noriéga 
(JTP de Química Medica y Ayudante del Depar
tamento de Inmunología). .
Los dos primeros concurrieron con un trabajo 
titulado "Estudio sobre Malformaciones en el 
Neonato" y el medico Noriega juntamente con 
Hussein Nousari con "Determinación Cuantitati-, 
va de las Inmunoglobulinas en Niños Atípicos 
con Enfermedad^Respiratoria Recurrente".
Este. II Congreso tuvo una organización excelen 
te y los trabajos científicos presentados (250) 
fueron de alto nivel. Concurrieron representan
tes de los siguientes paises: Argentina, Uruguay 
Bolivia, Perú, Chile, Colombia, Brasil, México y 
también del Japón.
Se destaco la unidad latinoamericana y la impor 
tanda de la Investigación dentro del Tríptico 
de docencia, Investigación y Asistencia que con 
forman las ciencias médicas.
Para el año que viene se contará con el honor 
y privilegio de recibir tan importante evento 
que contará con las delegaciones citadas, de 
los distintos páíses. En el mismo ya están tra
bajando alumnos, docentes y personal administra 
tivo, más todos los que con buena voluntad se 
quieren arrimar'.
Próximamente nos informarán más detenidamente 
sobre este Congreso.

l
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EL PROBLEMA DE LA DISCIPLINA EN LA EDUCACION DEL ADOLESCENTE

LA Lie. SUSANA TRESSERA PONT DE GUIÑAZU COMPARTE SUS EXPERIENCIA;. 
EN LA EDUCACION DEL ADOLESCENTE

ssera Pont de Guiñazu y tuvo éxito notable, 
ya que contó con un grupo de más de 100 per
sonas que asistieron regularmente a todas las 
clases.

Dentro del programa de Perfeccionamiento Docen
te, organizado por la Facultad de Filosofía y 
Humanidades se dictó un curso sobre este tema 
hacia fines de Junio , concluyendo el 3 de Ju
lio. El curso fue dictado por la Lie.Susana Tre
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al 7 de Juaio de este año. 
rara el próximo ano en la Solemnidad tie la 
Asunción de la Santísima Virpen el día 15 de

p o r F, 1 Crnpo Miíiionero Oerro Alto lia trasladado 
parrocpiia vecina cpie depende de 

la localidad de fnp. Iluerpo. Concretamente 
ion en el apoyo al R. Miguel

su acción a la

centra su acc 
Anouí.'til en la zona de Aguada Ouzman - bonco 
Vaca. Durante l-as vacaciones de julio dos

agosto.
Nuestra Universidad quiere responder a este 

llamado del Papa. Durante el Año Mariano se 
liaran plegarias y meditaciones marianas en la 
Capilla del Campus, los martes a 

TE ESPERAMOS.

miembros del grupo, Daniel Girando y Raúl 
Piedrabuen;! con el P. Petty viajaron a Ing. 
iluergo (en el alto Valle de Río Negro) y desde 
allí se trasladaron con el P. Anquetil hasta 
Aguada, bonco Vaca e incluso a Ñaupa Huen, a 
oril las del bimay. Allí pudieron reanudar con
tactos con amigos y planificar la acción para 
el próximo mes de enero. Se alegraron de ver

la obra de la capilla de Aguada Guzman esta 
progresando y se comprometieron a ayudarla en 
la medida de lo posible.

las 17 Hs.
■V.

DEGAS PARA ESTUDIOS SOBRE Eb CANADA

De la embajada del Cañada acaba de llegar a nues_ 
tra Universidad información sobre becas que se 
ofrecen para profesores universitarios que ciñie
ran incluir enseñanza sobre el Cañad;! en el area 
de sus propias disciplinas, realizando las inves
tigaciones documentarlas y reuniendo el material 
necesario en el Canadá.
La beca cubre todos los gastos de viaje y estadía 
Fecha límite para entrega de la solicitud es el 
15 de Noviembre de 1987,
Para más información acudir al P. Petty.Trejo 
323 l°Piso.
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CAPILLA DE SITON

Este pueblo del Dpto. Totoral tiene un grupo 
de jóvenes que organizaron una "Asamblea de 
Jóvenes" para el sábado 1° de agosto. A la misma 
fueron invitados algunos de la zona y llegaron 
a totalizar unos 50.

Con el asesoramiento del P. Carranza se estu
dió el tema de la "Civilización del Amor". Las 
conclusiones que surgieron al final fueron pro
fundas y prácticas.

Hace ya seis años que el P 
Capilla de Sitón con un grupo de universitarios. 
Para promover esta pequeña población harán falta 
más misioneros. Informes en el SAP.(atras del 
bar de Ciencias Económicas ) .

FEDERACION DE ESTUDIANTES DE LA UCC

En una reunión hace muy pocos días se confecci^ 
nó la lista de los representantes de las dis
tintas Facultades en la Federación que las nu- 
clea. Ellos son:
Presidente:
Vice-Pres . :
Sec. Gral :
Secretarias 
Gremial 
Prensa
Extensión : Eduardo Oesquer 
Académica : Gustavo Córdoba 
Cultura
Investigación y Desarrollo: Santiago García(Ing) 
Finanzas y Actas: Juan Correa (C. Pol.)
Deportes y Recreación: Pablo López (CCEE)

Carranza visita

Alfredo Gutiérrez (C. Pol.)
(Mediciña)Adolfo Somoza 

Héctor Rodríguez (GGEE)

(Derecho): Marcelo Forner✓
: Luis Chacón (Ingeniería)

(Medicina)
CLUB JOCHI-CORDOBA

Desde 1982, 8 Japoneses de la Sophía (JOCHI) 
University de Tokio vinieron a nuestra Univer
sidad y 16 cordobeses estuvieron en Sophía, 
sobre las bases del convenio de intercambio 
Sophía-UCC firmado en Noviembre de 1979.
De los 16 que viajaron^13 han sido de Cien
cia Política y RRII; dos todavía están allí. 
Los que volvieron en el 87, fundaron el 6 de 
abril de este año el Club JOCHI-CORDOBA, que 
en sus estatutos fija los siguientes objeti
vos :
- Acoger a los estudiantes japoneses
- Profundizar en común las experiencias vivi
das y asegurar su seguimiento.
- Asesorar a sus compañeros, candidatos para 
ir a Sophía.
- Mantener las relaciones con la Asociación 
Argentino-Japonesa y la Embajada Japonesa en 
Buenos Aires.
- Aumentar el fondo bibliográfico Japones en 
l;i UCC.
b;t i n i c-¡ <at i v;i del Club Jochi mereció una entu- 
s¡;ist;i ,u-ogid;i, t;into en Buenos Aires en la 
Asoci;u-ión Argentino- Japonesa y la Embajada, 
como eni’okió, donde los ex- UCCenses preparan 

R' activ.'imeiUo I ;i fundcición de un club hermano. 
oPa ra
^d i d;i I. ur;is .al intercambio 1988, dirigirse ur- 
j^gente a Javier Nastdli (C. Polític;i)

(C. Pol.) 
(Arquit.): Mario Magdalani

I
# PRIMER SEMINARIO ESTUDIANTIL UCC

La FEUCC invita a todos los estudiantes de la 
UCC a discutir los temas principales que hacen 
a la problemática universitaria, para elaborar 
proyectos con la participación de todos.

Los temas a tratar serán entre otros la Ley de 
Universidades Privadas, la participación estu
diantil, posibilidades de concursos docentes, 
la extensión universitaria, etc.
Se realizará el sabado 22 de agosto -Campus- 
Informes e inscripciones en el local de la 
FEUCC (Pabellón de CCEE, 2- piso)

.CINE DEBATE UCC: "FANNY Y ALEXANDFR"

El 14 de Agosto a las 22 horas se exl^Rbirá Fa- 
nny y Alexander, un film de Ingmar R^'rgman^'^'^pq 

Obispo Mercadillo. Fst^ f 
nominado iMra 6 Oscar de la Academiza dA 
wood , V recibió varios premios i nternat 
Bono de Contribución A 2,00.

el auditorio informes sobre el club, como para can-

CLASIFICADOS:
* Se pasan monografías y otras copias 
Te. 73-1645- horario 8 a 12. H-001643/1987v9nll3
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uii.i i)t'C|U(_'.ri;.i |-(.'lili [(Al! en l.a eij;il se desi^ncA a los 
Sres. t').’resaiUis Dres Valtiintin l)ieí.i,u (li), Ait're- 
de (¡líala, lleetor lAaduJ, Franciseo srim.'liez Gue
rra, V Guillermo Iturra.spe como res ponsab Le.s 
del Centro de i'^gresados Filial Santa Fe.
Se solicito también a los mismos la confección 
de Los padrones de egresados de nuestra Facul
tad de Medicina son también exalumnos del Cole
gio Inmaculada de Santa Fe, y están muy vincula
dos al mismo. Esperemos que esta nueva creación 
fructifique y rinda toda clase de frutos cientí
ficos y culturales.

I un I (' " i, I i .1 r(.(M ,i Sania !■'(' c I 
S , I , , (.'I iJccaiK I di.' 

Dr. I(i:;(" M.iría Fosca- 
H(.'i■ 1 ()r U(.'li i ina .SECRFTARIATUS PRO NON CRl-DENTIMUS

Prut. N. 19694/87 i

Vaticano, 27 de Mayo de 1987

Reverendo y estimado P. Rector,
Gracias mil por su atenta del 5 de Mayo, que 

me llego hace unos días. Le agradezco también 
el meritorio trabajo interdisciplinar que han 
elaborado Uds. en orden a nuestra Asamblea Ple- 
naria de 1988. Es verdad que se aparta un poco 
de las preguntas estrictamente dichas, pero es 
de gran calidad y nos será muy útil en orden a 
dicha Asamblea.
Le pido transmita mi agradecimiento y enhora
buena por el gran trabajo realizado a los que 
tomaron parte de el.
Con la expresión de mi sincera amistad.

ACUERDO GLC3AL CON LILLE

Así como se firmo un acuerdo con la Univer
sidad de Lovaina la Nueva de Bélgica, el 22 de 
junio se firmo otro '-Acuerdo Global" con la 
Federación Universitaria v T>olitecnica de Lille 
en Francia, la cual es popularmente conocida 
como "La Catho".

El convenio va fue discutido en la visita del 
Decano de Medicina, el año pasado, y sobre todo 
con la visita del P. Jean Sonet, S.J. al Rector 
de dicha casa, el Dr. Michel Falise (quien fue- 
alumno del mismo P. Sonet, cuando este era Rec
tor en Namur), en enero de 1987.
La Universidad Católica de Lille tiene .5 fa
cultades, 10 institutos, 12 escuelas y 3 cen
tros. En el año escolar 84’
9300 alumnos.

Por lo demás, el convenio afecta a las mismas 
Facultades nuestras que las destacadas en el 
acuerdo con Lovaina la Nueva.

/ .-A .-.4I

85' contaba con

Paul Carcdenal Poupard 
Presidente

NOTA:
El trabajo realizado fue una reflexión interdis 
ciplinaria sobre el problema de las ideologías 
en Córdoba y en la Argentina. El trabajo fue di. 
rígido por el Lie. Adrián Scribano y participa 
ron en el mismo el P. Dr. Sixto Castellano, s7j. 
el Dr. José Ramán Perez, Dr. Armando Andruet, 
Lie. Isabel Pincemin y el Lie. Alejandro Henin. 
Esta tarea culmino con la realización de 3 tr^ 
bajos personales en un tomo titulado "IDEOLO
GIAS, MENTALIDADES Y FE GRISTIANA", que incluye 
un extenso trabajo de Adrián Scribano, sobre 
^Ideología, Mentalidades y dirigentes Políticos" 
en el cual participaron 17 alumnos de la Fac. 
de C. Política. Además incluye un trabajo delDr. 
Armando Andruet sobre"Ideologías Jurídicas" y 
de la Lie. Isabel Pincemin sobre "Algunas obser 
vaciones acerca de la ideología Emergente del 
Partido Gobernante (UCR)".

f.

Como no' se conoce bien lo que significa la si
gla CIPEAP, se la ha complicado aun más 
NOTICIPEAP. Pero vamos por partes.
CIPEAP es el Centro de Investigación y Perfeccio 
namiento en Administración Publicaque es depen-~ 
diente del Instituto de Ciencias de la Adminis
tración de la Universidad Catálica de Córdoba. 
Por lo tanto, y en la mejor lógica aristotéli
ca, NOTICIPEAP es el "Noticias" del Centro de 
Investigacián y Perfeccionamiento en Administra 
clon Publica del Instituto de Cs. 
tracion de la Universidad Católica de Córdoba.~ 
Ha salido el N°n-1 de Junio.
¡ Bienvenido colegal

con

de la Adminis

NOTICIAS U.C.C.

DIRECTOR R.P. Miguel Petty, S.J

Julio Sayago, Alfonso Bottega, Mario NiroL-'tti. Horacio Pedrone 
Javier Novillo Saravia

REDACTORES
FOTOrRAr’O

IMPRESION EN OFFSET cPianella v Cía. REVELADOS : Foto Crhist-Al Color 
DIRECCION : Obispo Treio 323 - 5000 Córdoba TELF.FONOS : 38389 - 39620 - 42210
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Medic'tnle un emi^leo r¿ic-ionnl de doiiaeiones 
das en te r renos, edifieios y e f e c Livo, 
versLdad se lia visto

ree i - 
la Uni-

eon nos i 1) i 1 idades de ad(|ui 
fír un campo de 1026 H;i. en la Provincia d(> CAr 
doba (camino a San Francisco). I']] destino del 
inmueble sera la producción agrícolo-panade 

la finalidad principal de producir fondos 
para comenzar a satisfacer algunas de Las múl
tiples necesidades de equipamiento para la do
cencia y la investigación de la Universidad.
Por otra parte, y de modo complementario, el 
nuevo campo sera aprovechado para la formación 
experimental de nuestros estudiantes de Cs. A-

ra
con

>

gropecuarias. Con esta adquisición finaliza 
largo esfuerzo realizado por la Universidad 
ra obtener recursos extraordinarios que le per
mitieran esta incorporación. Los recursos ordi
narios de la Universidad, provenientes exclusi
vamente de los aranceles, se dedican en su tota 
lidad al pago de haberes y gastos de funciona-” 
miento. De esta forma, la Universidad podra

un
na-

con
tar con una nueva fuente, aunque aun muy modes
ta, de ingresos, orientada a reequipamiento y/o 
investigación. Según la planificación realiza
da, se estima que esta meta comenzara a lograr
se en un lapso aproximado de cuatro años.

DR. ANGEL SEGURA

El Dr. Angel Segura,
res de la Facultad de Medlcína^'"pÍiLr“Dfcano 
y primer Profesor Titular de la Gátedra 
diatría.

CASAMIENTOS

de Pe-E1 Lie. Sergio Paredes (Egresado de la Fac. de 
Cs. Es.), contrajo matrimonio con Amalia Gonza 
les -ojo que no es la "yuyito"-
La Fac. de Derecho lanza el bouquet:
* El 27 de Junio se casó Vilma Fabiana Marzo, 
alumna de 4°año, con Sergio Alfredo Canovai.
* María Fernanda Martínez, del mismo curso,con 
trajo nupcias el 18 de Julio con el señor Os
car Alberto Romo.
* El 31 de Julio se casó María Lidia Rebora 
de 3°año con Ramiro Alberto Vargas de 5?

Al retirarse acogiéndose a los beneficios de
actividad medica (82 años) 

acaba de donar su biblioteca personal a la Fa
cultad contando con valiosos libros y revistas 

e su especialidad.(54 años de su profesión). 
iGracias Dr. Segura’.....

REDUC - UCC
# ¿Y qué significa "REDUC"? 

tación en Educación 
ribe.

Es la Red de Documen 
para América LatinaNACIMIENTOS y el Ca

es un banco de datos or 
por 22 Centros 

región.

En otras palabras 
ganizado cooperativamente 
dos en 16 países de la 
Nuestra Facultad de Filosofía 
constituve un "centro"

María Elena Carta de Mazzacani (Jefa de T.P. 
de Horticultura, en Cs. As.) es madre por ter
cera vez de una linda nena. Antonella nació ha 
ce dos semanas aproximadamente. Felicidades.'.'!
* Melisa Edith nació el 11 de Julio; Felicita
ciones a su mama Graciela Edith Cepeda, secre
taria de Cs. Es.
* El Prof. de Derecho del Trabajo, Nacho Rey 
Ñores, fue por séptima vez papa dé un varón: 
Santiago. Felicitaciones!II

asocia

y Humanidades 
red, y como tal

a diSDOsicion de educadores del norte Arg. 
su fabulosa colección de mas de 3.000 microfi-* 
chas de trabajos sobre educación 
publicaciones de

pone

ademas de las
^ vanos de los otros centros. 

REDUC organizo en la primera semana de Julio 
una reunión en Brasilia. Asistió el P.Miguel 

- se tomaron diversas decisiones ~ 
que hacen a la futura marcha de la 
lante nuestro

Petty, S.J. Allí
red. En ade-

centro contara con el’Al.LECIMIENTOS apoyo nece-
particinar dinámicamente en la 

red, produciendo resúmenes de investigación, 
terrales de perfeccionamiento docente ' 
tipos de documentos que faciliten la 
cion educativa.

sario a fin de

- Nos hemos enterado del fallecimiento del Dr. 
Rafael E. Gonzáles Gramajo (Egresado '65, Fac. 
de Medicina) acaecido el 3 de enero de este 
año, a los 46 años de edad. Expresamos nuestro 
sentido pésame a sus familiares y amigos.
- La madre del Dr. Aquiles Salinas (titular de 
la cátedra de Otorrinolaringología) falleció 
el 3 de Agosto. Nos adherimos al dolor de la 
familia.

ma
y diversos

investiga-
. Cabe destacar que eri la red nar-

ticinan 5 centros dirigidos 
suit as.
Para concluir:se está 
esperamos dentro de

por sacerdotes )e-

comnutarizando toda la red. 
poco tiempo poder brind.ir 

a nuestros usuarios la utilización de 
formación sobre investigneiones 
dora.

toda in- 
en la comput¿i-
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A cococho'del entusiasmo de "LOS LAGARTOS" 
de Ciencias Económicas, se esta introduciendo 
cada Vez más el Rugby en las distintas facul
tades de la Universidad.
En el partido jugado el 1 de Agosto, los'Al 1 
Whites' le ganaron a un equipo -sin duda tam
bién excelente- de Medicina.
Pero es dedestacar que los futuros economis
tas se están entrenando semanalmente, y proxi 
mámente van a jugar contra el equipo de la-Es 
cuela de Aviación, lo que para nuestros equi
pos siempre ha sido un verdadero desafío, 
que en todas las Oportunidades anteriores nos 
han vencido.
Tienen también otros ^rtidos tentativamente 
programados, y están procurando elaborar un 
calendario para el resto del año.

i

\

ya.

\

FUTBOL .

Para la culminación del Torneo Apertura, solo 
resta por jugarse el partido final entre Cien 
cias Económicas y Derecho. La fecha del encuen 
tro se determinará próximamente.
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la Facultad que sume más puntos.
La duración del torneo será de un mes y medio, 
y habrá otro en: Octubre y Noviembre.
La Secretaría de Deportes anuncia que el cie
rre dé la inscripción para participar en este 
campeóhato, es el-día Jueves 13 del corriente. 
Para cualquier informacián, el Prof. Lima o sus 
ayudantes atienden ios lunes y jueves de 19:30 
a -21; 00 hs . Los sábados de 14: 00 a . 18:00 hs .

Se largará el próximo sábado 15 de Agosto.' / 
todas las Facultades pueden presentar una cari 
tidad libre de equipos para los diversos depo^ 
tes, a saber: Voley (masculino y femenino), 
Básquet, Ping Pong, Rugby (7), Fútbol, Handbol 
y Fútbol de Salón. Se deberá pagar inscripción- 
solamente para Fútbol y Básquet.
Cada deporte constituye un torneo por separado
y el triunfo en los mismos adjudica puntaje pa.
ra la "COPA CHALLENGER", que se adjudicará a


